
All’Amministrazione Comunale      Pordenone, li 11 settembre 2017 

 

INTERROGAZIONE 

 

OGGETTO: Ragguagli in merito alla situazione AMIANTO c/o la scuola Lozer di Torre. 

I sottoscritti Consiglieri Comunali 

premesso che 

la ricomparsa dei topi nella scuola e gli interventi effettuati di derattizzazione hanno posto in luce una seria e 
grave preoccupazione da parte dei genitori dei ragazzi che frequentano lo stabile, strettamente collegata ad 
essa; 

     considerato che 

i ratti potrebbero aver recato danni all’incapsulamento liberandone le fibre;  

i documenti e le modalità di detto incapsulamento non sono in nostro possesso e quindi a noi non visibili; 

considerato che 

l’amianto porta con sé preoccupazione di alto rischio cancerogeno e non abbiamo avuto rassicurazione in 
merito dall’Assessore, se non a parole; 

       interrogano 

l'Amministrazione Comunale sull’agibilità della scuola Lozer di Torre in termini di SICUREZZA AMIANTO 
ESISTENTE rendendo pubblici documenti, certificati di collaudo e quanto in suo possesso per fugare eventuali 
dubbi e preoccupazioni a chi la scuola la frequenta quotidianamente. 

    Mara Turani, Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi, Carla Lotto. 


